

さくら



令和7年4月28日(月)

集団生活・共同生活



人間は社会の中で、たった一人で生きていく、ということはありません。例えば職場であっても、学校であっても、誰かとともに集団生活、共同生活を営んでいます。その中で大切なことはどのようなことでしょうか。

いくつかの事柄があるでしょうが、皆さんには、次の3つのことを大切にしてほしいと思います。

1つ目は、互いの違いを認めるということです。人はみんな、見た目も違えば性格も異なります。また、その人の考え方(思想)や信じる宗教(無宗教もある)の違いもあるでしょう。みんな違って当たり前なのです。したがって、自分と違うものを持っている人を、差別したり区別することはしてはならないのです。

2つ目は、どのような時でも、人に対して寛容であるということです。寛容とは、心広く人を受け入れ、人の過失をとがめだてせず許すことです。したがって、失敗をした人に対し、その人のことを思ってあやまちを正すということが大切です。誰かが失敗したからといって、処罰感情をもってその人を責め立ても、その結果としてより良いものが生まれてくるとは考えられません。

3つ目は、互いに助け合うということです。先に書いたように、皆さんは、学校で集団生活、共同生活を営んでいます。この中では、一人でできないことでも、互いに助け合うことで達成できることができます。また、心が苦しくなったとき、精神的に支え合うということもできるのです。仲間の大切さやありがたさを再認識し、積極的に助け合い、支え合っていきましょう。

4月が終わります。5月に入れば、今年度最初の定期テストがあります。しっかりと準備をして臨みましょう。テストが終われば、1年生は一泊移住、2・3年生は万博遠足。仲間と協力し合い、楽しみながら有意義な行事としましょう。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

